

## **Informationsstand des Freundeskreises Karlsruhe – Halle e.V. im Partnerschaftshäuschen auf dem Karlsruher Christkindlesmarkt**

Das Partnerschaftshäuschen auf dem Christkindlesmarkt in Karlsruhe wurde 2008 erstmals vom Freundeskreis Karlsruhe - Halle e.V. zusammen mit dem Freundeskreis Halle - Karlsruhe e.V. betreut. Vom 18. bis 21.12.2008 waren Vertreter beider Freundeskreise im Partnerschaftshäusle zu finden.

Hier der Informationsstand in Bildern:



Gespräche am Partnerschaftshäuschen



Besuch von Stadtrat Dr. Vogt (2. von links)



Besuch aus Halle: Rainer von Nievenheim (Mitte)



Besuch von Stadtrat Dr. Fischer (rechts)



Unsere Vorsitzende, Ingeborg Stadler (rechts)



Späte Kunden am Stand



Buntes Treiben neben dem Partnerschaftshäuschen



Eine Pyramide aus dem Erzgebirge in Karlsruhe